
COMISIÓN DE EXPLOTACIÓN 

02/23 

16.02.23 

ASISTENTES: 
Siendo las 12:30 horas del dia 16 de febrero de 2023, se 

reúnen las personas al margen relacionado, perteneciente a 

la Comisión de Explotación, en los locales de Santa Eulàlia, 

para desarrollar el orden del día establecido con anterioridad. 
R. Trabajadores: 
Sr. Llobet 
Sr. Alvarez 
Sr. Montorio 
Sr. Linares 
Sr. Gimbert 

1. Traslado operativo Ponent-ZF fines de semana y 
festivos 

Sr. Coco RD recuerda que se realizó una reunión general explicando 
cómo se realizará el traslado de Ponent a Zona Franca en 

Asesores: 
Sr. Mellado 

fines de semana y festivos y se ha trasladado la concreción 

de este traslado en las diferentes comisiones del día de hoy. Sr. Fraile 
Sr. Carrera 
Sr. Roldan 
Sr. Marquez 

Sr. Hermnosilla 

RT realiza una serie de consultas sobre la propuesta 

planteada por la RD, y se resuelven algunas dudas. 

RT pregunta sobre el detalle de la prima de desplazamiento 

(destacamento). RD 
compensación a la próxima comisión paritaria ya que se 

trata de una situación excepcional. RT entiende que la prima 

de desplazamiento corresponde su pago de manera diariaa 
todos los trabajadores afectados. 

R.Empresa: emplaza la concreción de la 

Sr. Bernal 
Sr. Castiñeira 
Sra. Reviejo 
Sr. Reinoso 
Sr. Torrents 
Sr. A. Vázquez 
Sr. M. Vázquez 

RT pide que se cumplan los horarios de la lanzadera en 

festivo y domingo, RD responde que se está trabajando en 

la mejora de los horarios de este servicio. 

En relación al cambio de puntos de relevo RD informa que están abiertos de realizar 

los cambios, pero recuerda que si se realizan estos cambios implicará una escogida 

de línea, y se deberia informar Io antes posible. 

RT pregunta en relación a los suplentes de Poniente que tratamiento se les da, RD 

remite a la información dada a la anterior reunión recuerda que se realizarán dos 
cuadros independientes y no tendrá afectación a los conductores. 

En relación al cambio de puntos de relevo RD informa que están abiertos a realizar 
los cambios, pero recuerda que si se realizan estos cambios implicará una escogida 

de linea, y se deberia informar lo antes posible. 



RT solicita un receso tras el cual expone sus peticiones, solicita realizar escogida de 

las lineas 65 y 46 y se acuerda realizarlo según normativa actual. Por otro lado 
solicita que el horario de la lanzadera de ZF sea cada 15 minutos y se respete el 

horario, por otro lado ampliar servicio de lanzadera en las entradas y salidas. RD 

responde que actualmente la demanda de la lanzadera en fin de semana es muy baja 

y no está justificado el incremento, no obstante, se va a analizar la propuesta, que 

será evaluada en las próximas semanas. 

2. Varios 

RT solicita tratar diversos temas pendientes relativos a la asignación de las 

actividades y a la retirada del complemento de IT realizada este mes de enero, RD 

informa que se tratarán los diferentes puntos en las siguientes reuniones que se 

convocarán próximamente. 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la reunión. 
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